



**MARTHA
MARIA**

Unternehmen
Menschlichkeit

Menschlichkeit Nächstenliebe Worte Vertrauen
Miteinander Engagement Trost Hilfe Rücksicht
Gerechtigkeit Zuwendung Lebensfreude Werte
Seelsorge Mut Begegnungen Leben Zuversicht
Freude Liebe

Projekte



Die Martha-Maria-Stiftung

fördert Palliativ- und Demenzprojekte, finanziert zusätzliche therapeutische Maßnahmen in den Krankenhäusern und schafft Wohlfühlangebote für alte Menschen. Diakonie wird ganz konkret durch ergänzende Angebote in den Kindertagesstätten sowie in der Partnerschaft mit dem Krankenhaus Chicucue in Mosambik.

Ihre Unterstützung hilft dabei, Martha-Maria zu stärken und weiterzuentwickeln. Investieren Sie in Menschlichkeit. Helfen Sie mit Ihrer Spende. Auch Online können Sie spenden unter: www.Martha-Maria.de. **Herzlichen Dank!**

Martha-Maria-Stiftung

Stadenstraße 60
90491 Nürnberg
www.martha-maria.de

E-Mail: stiftung@martha-maria.de
Telefon: (0911) 959-1029



Die Martha-Maria-Stiftung hat sich verpflichtet, die Grundsätze der Initiative Transparente Zivilgesellschaft zu beachten. Da sie für das Gemeinwohl tätig ist, soll die Öffentlichkeit über Ziele, Mittelherkunft, Mittelverwendung und Entscheidungsträger informiert werden. **Diese Informationen stehen unter „<https://stiftung.martha-maria.de>“ in einer Selbstverpflichtung zur Verfügung.**

Ein Herz für
Menschlichkeit!

Die Martha-Maria-Stiftung unterstützt umfassende Projekte für Menschen in den Martha-Maria Krankenhäusern Halle, München und Nürnberg.

Würdevolle Begleitung



Die Betreuung von Patienten mit Demenz erfordert individuelle Zuwendung. Aktivierungsmaterial, Hilfsmittel und ehrenamtliche Begleitung können Orientierung bieten und entlasten. Unterstützen Sie uns, zum Beispiel mit 900 Euro für eine Sturzmatte, die beim Berühren akustische Signale an die Pflege weiterleitet.

Stichwort: Demenz

Die würdevolle Betreuung schwerkranker und sterbender Menschen hat für Martha-Maria einen hohen Stellenwert. Mit Hilfe von Spenden werden lebenserleichternde Anschaffungen für Patienten und Angehörige getätigt sowie Mitarbeitende regelmäßig im Bereich Palliativpflege weitergebildet. Die Kosten für einen zertifizierten Kurs einer Pflegefachkraft betragen 1.670 Euro.

Stichwort: Palliativpflege



Die Seelsorge-Mitarbeitenden sowie die Ehrenamtlichen der Sitzwachengruppe sind umfassend für die Begleitung von Patientinnen und Patienten sowie deren Angehörigen ausgebildet. Sie richten sich nach deren Bedürfnissen und Wünschen wie zum Beispiel: still da sein, die Hand halten, ein Lied summen, ein Gebet sprechen. Betreuung und Fortbildung kosten rund 1.000 Euro pro Maßnahme.

Stichwort: Seelsorge

Ergänzende Angebote



Die Anschaffung von besonderen Geräten, im Bild ein Multifunktionsrollstuhl für Schwerstpflegebedürftige, sowie die Unterstützung spezieller Projekte ist in der Regel nicht im Budget vorgesehen. Sie ermöglichen den Krankenhäusern jedoch das Angebot ergänzender Therapien und eine Alltagserleichterung für Patienten und Pflegekräfte. Jeder Spendenbeitrag hilft bei der Finanzierung.

Stichwort: Krankenhaus allgemein



Die Martha-Maria-Stiftung hilft alten Menschen in den Martha-Maria Seniorenzentren in Eckental, Honau, München, Nagold, Nürnberg, Stuttgart und Wüstenrot.



Stichwort: Altenhilfe

Martha-Maria fühlt sich der Unterstützung älterer Menschen in unseren Seniorenzentren in besonderer Weise verpflichtet. Zur Erhöhung der Lebensqualität tragen Biografiearbeit, interessante Veranstaltungen und Aktionsmöglichkeiten in freier Natur bei. Ein robustes Hochbeet kostet rund 250 Euro (ohne Bepflanzung).

Lebensfreude schenken

Vielfältige, kreative Beschäftigung jeglicher Art, ob beim Malen oder Musizieren, kann älteren Menschen dabei helfen, mehr Anteil an ihrem Leben zu nehmen. Denn es ist schön, wenn die Bewohnerinnen und Bewohner noch etwas selbst gestalten können und dadurch der Alltag bereichert werden kann. Mittel in Höhe von zirka 300 Euro pro Jahr werden für eine Malgruppe benötigt.



Mit Ihrer Spende helfen wir Bewohnerinnen und Bewohnern auf vielfältige Weise. **Beispiele:**

- Wohlfühlangebote wie Theater, Vorträge und Ausflüge
- Ausstattung für mehr Teilnahme am Leben (Mobile Liegesessel)
- Aromatherapie und Fortbildungen des Pflegepersonals in der Palliativpflege
- Sinnesangebote für liegende Bewohnerinnen und Bewohner
- Milieugerechte Dekoration zur Biografiearbeit
- ergänzende Geräte zur Erleichterung des Pflegealltags und vieles mehr ...

Schenken Sie alten Menschen Lebensfreude! Jede Spende hilft!

Beleg für Kontoinhaber IBAN des Kontoinhabers	
Zahlungsempfänger	
Martha-Maria-Stiftung	
IBAN	DE98520604100402507404
BIC des Kreditinstituts/Zahlungsdienstleisters	GENODEF1EK1
EUR	Betrag: Euro, Cent
Verwendungszweck	
Danke für Ihre Hilfe.	
Der vom kontoführenden Institut quittierte „Beleg für Kontoinhaber“ gilt für Beträge bis 300,00 Euro zur Vorlage beim Finanzamt als Spenden-/Zuwendungsbestätigung.	
Kontoinhaber/Zahler: Name	

SPENDE

SEPA-Überweisung/Zahlschein

Name und Sitz des überweisenden Kreditinstituts Für Überweisungen in Deutschland und in andere EU-/EWR-Staaten in Euro.

BIC

Angaben zum Zahlungsempfänger: Name, Vorname/Firma (max. 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 35 Stellen)

Martha-Maria-Stiftung

IBAN **DE98520604100402507404**

BIC des Kreditinstituts/Zahlungsdienstleisters (8 oder 11 Stellen) **GENODEF1EK1**

Evangelische Bank eG

Betrag: Euro, Cent

Spenden-/Mitgliedsnummer oder Name des Spenders: (max. 27 Stellen) ggf. Stichwort

PLZ und Straße des Spenders: (max. 27 Stellen)

Angaben zum Kontoinhaber / Zahler: Name, Vorname/Firma, Ort (max. 27 Stellen, keine Straßen- oder Postfachangaben)

IBAN **D E** **06**

SPENDE

Datum Unterschrift(en)

(Quittung des Kreditinstituts bei Bareinzahlung)

Investition in die Zukunft



Hilfe für das Partnerkrankenhaus von Martha-Maria: Chicuque Hospital ist ein Landkrankenhaus in Mosambik. Seit vielen Jahren gibt es einen persönlichen Austausch durch Hospitationen auf beiden Seiten. Außerdem unterstützen wir vor Ort die Krankenhaus-Infrastruktur, beispielsweise mit medizinischen Sachspenden und Geldern für die Finanzierung von Fortbildungen (Hygiene, HIV-/AIDS, etc.). Eine Großpackung sterile Handschuhe kostet rund 40 Euro.
Stichwort: Mosambik



Kindern Freude schenken: Für eine gute Entwicklung benötigen Kinder genügend Zeit zum Spielen, besonders auch in der Natur. Spezielle, künstlerische Aktionen übersteigen meist das Budget. Schon 30 Euro pro Kind geben einen größeren finanziellen Spielraum für besondere Angebote.
Stichwort: Kindergarten



Wenn Sie gerne ein anderes, nicht aufgeführtes Projekt fördern möchten, freuen wir uns über Ihre Spende mit entsprechender Stichwort-Angabe. Sprechen Sie uns gerne für Detail-Informationen an. Bitte nennen Sie Ihre Adresse, zur Erstellung Ihrer Zuwendungsbestätigung. Vielen Dank!

Ihre Martha-Maria-Stiftung

Spendenkonto IBAN: DE98 5206 0410 0402 5074 04
BIC: GENODEF1EK1

Jede Spende hilft – herzlichen Dank!

Danke!

Bestätigung

Wir sind wegen der Förderung mildtätiger Zwecke und der Förderung der gemeinnützigen Zwecke: Jugend- und Altenhilfe, Wohlfahrtswesen, Religion, Erziehung, Volks- und Berufsbildung einschließlich der Studentenhilfe und der Entwicklungszusammenarbeit nach dem Freistellungsbescheid bzw. nach der Anlage zum Körperschaftsteuerbescheid des Finanzamtes Nürnberg-Zentral, StNr. 241/109/81119, vom 28.05.2020 für den letzten Veranlagungszeitraum 2016 bis 2018 nach § 5 Abs. 1 Nr. 9 des Körperschaftsteuergesetzes von der Körperschaftsteuer und nach § 3 Nr. 6 des Gewerbesteuergesetzes von der Gewerbesteuer befreit.

Es wird bestätigt, dass die Zuwendung nur zur Förderung mildtätiger bzw. gemeinnütziger Zwecke lt. Bescheinigung des Finanzamtes (siehe oben) verwendet wird.

Herzlichen Dank für Ihre Spende!

Martha-Maria-Stiftung
Stadenstraße 60 · 90491 Nürnberg



MARTHA
MARIA

Unternehmen
Menschen